

vida&artes



Sin épica y drama no sería el Dakar

La muerte de un piloto abre el debate sobre la dureza del 'rally' **PÁGINAS 30 Y 31**



El Barça se defiende en el 'caso Neymar'

Rosell mantiene que el precio del brasileño es de 57,1 millones de euros **PÁGINAS 48 Y 49**

El PSC suspende de sus cargos a los tres diputados rebeldes

- La dirección socialista estudia su expulsión del grupo parlamentario
- La crisis empaña el arranque de las primarias para Barcelona

PERE RÍOS
Barcelona

La comisión de garantías del Partit dels Socialistes de Catalunya (PSC) acordó ayer suspender de sus cargos orgánicos en la ejecutiva y el consejo nacional del partido a los tres diputados rebeldes —Joan Ignasi Elena, Marina Geli y Núria Ventura— que votaron el pasado jueves a favor de pedir al Congreso de los Diputados la competencia para celebrar una consulta sobre la independencia de Cataluña. Los sancionados actuaron en contra de un acuerdo

del consejo nacional del PSC, máximo órgano entre congresos, adoptado con un apoyo del 84%. La medida disciplinaria abre una crisis de consecuencias imprevisibles.

La continuidad de los tres diputados en el grupo parlamentario se decide hoy en la reunión que mantendrá la dirección liderada por Pere Navarro. Algunos sectores del PSC interpretan la suspensión de los díscolos como una solución tibia que no cierra la hemorragia que sufre el socialismo catalán desde que Artur Mas lanzó su orden soberanista. **PÁGINAS 10 Y 11**

Bárceñas entrega más pruebas de la caja b

El extesorero documenta pagos de Álvaro Lapuerta con dinero negro

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

El extesorero del PP Luis Bárceñas ha entregado al juez Pablo Ruz otra prueba documental más de que la dirección de su partido manejaba dinero negro para distintas operaciones. Bárceñas ha remitido al juzgado un documento original que prueba cómo

Álvaro Lapuerta, tesorero del partido desde 1990 hasta 2008 y jefe de Bárceñas todo ese tiempo, compró participaciones de Libertad Digital por casi 150.000 euros que sacó de la caja b del PP. Bárceñas relató al juez que fue Ángel Acebes, entonces secretario general de los populares, quien ordenó esa operación. **PÁGINA 12**



Claudio Abbado, durante un ensayo, en abril de 2008. / JAVIER DEL REAL

Muere Abbado, un gigante de la música

El mítico director de orquesta italiano fallece a los 80 años en Bolonia

DANIEL VERDÚ, Madrid

El mundo de la música entonó ayer un réquiem cargado de afecto por Claudio Abbado. Su muerte a los 80 años, en Bolonia, tras una larga lucha contra el cáncer, engrandecerá la figura de uno de los directores de

orquesta más extraordinarios e influyentes. El universo sonoro de Abbado deja una obra incommensurable. Su maestría al frente de la mejor orquesta del mundo, la Filarmónica de Berlín, y del templo de la ópera, la Scala de Milán, le convirtieron en una leyenda. **PÁGINAS 38 A 41**

Irán regresa a la escena internacional al frenar su plan nuclear

La UE y EE UU levantan las primeras sanciones a Teherán

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái

La puesta en marcha del compromiso nuclear que Irán alcanzó con las grandes potencias abrió ayer la puerta a que Teherán regrese a la escena internacional. Poco después de que los inspectores de la ONU confirmaran que el régimen iraní ha suspendido sus actividades atómicas más controvertidas, la UE y EE UU levantaron las primeras sanciones económicas. **PÁGINAS 2 Y 3**

El canal de Panamá se juega un retraso de tres a cinco años

MIGUEL JIMÉNEZ, Madrid

La ampliación del canal de Panamá corre el riesgo de retrasarse hasta 2018 o 2020, en lugar de 2015, si se rompe el contrato con el consorcio liderado por Sacyr, según un documento del órgano que resuelve los conflictos entre las partes. La aseguradora del proyecto, Zurich, aboga también por un acuerdo y rechaza pagar por ahora la fianza. **PÁGINA 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Enfermos agudos y crónicos pugnan por una cama en Canarias

P. M./J. P., Tenerife / Valencia

En Canarias hay 400 personas a las que se ha dado de alta en los hospitales pero permanecen en ellos. El presidente de las islas, Paulino Rivero, recordó ayer que esas camas ocupadas se necesitan. Pero esas personas no están en condiciones de irse a casa, sino a otros centros de rehabilitación que no encuentran. **PÁGINA 34**

Depósito NARANJA
a 3 meses.

2% TAE
para cuentas clásicas
sin comisiones

Disponible
en todo momento.

901 020 901
www.ingdirect.es
Y en tu oficina

ING DIRECT
Fresh Banking

*TAE calculada para cualquier importe. Tipo de interés nominal anual aplicable durante 3 meses: 1,99% (2,00% TAE). Promoción exclusiva para nuevos clientes hasta el 31/03/2014. El abono de intereses se realizará al vencimiento del depósito, momento a partir del cual el saldo pasará a su Cuenta NARANJA y se revalorará al tipo de interés vigente en la misma, actualmente 1,50% (más comisión) anual (1,00% TAE), abono mensual de intereses. En el supuesto de cancelaciones parciales, el importe correspondiente a la cancelación más los intereses proporcionales acumulados hasta la fecha serán abonados en su Cuenta NARANJA. La Cuenta NARANJA no admite domiciliación de ingresos. ING DIRECT S.A. Sucursal en España está adscrita al Sistema de Garantía de Depósitos. Hobbies.